

47ème assemblée générale du VSLF à Zürich-Oerlikon

L'assemblée générale du VSLF s'est déroulée le 19 mars 2005 au Swisshôtel de Zürich-Oerlikon.

Lors de la matinée les invités suivants ont pris la parole:

- Madame **Rita Fuhrer**, Conseillère d'Etat, responsable du département de l'Economie du canton de Zürich
- Monsieur **Thomas Portmann**, Directeur des transports publics zurichois VBZ
- Monsieur **Dr. Benedikt Weibel**, Directeur général des CFF
- Monsieur **Hans Käser**, Responsable du management de la flotte P CFF
- Monsieur **Ruedi Stampfli**, Directeur de la caisse de pension CFF

Monsieur Portmann nous a transmis les salutations de la municipalité de Zürich.

L'exposé spécial de Monsieur Käser sur les problèmes parfois complexes rencontrés sur les différents véhicules CFF a été des plus intéressants.

Monsieur Stampfli a ouvert une discussion après sa présentation de la caisse de pension. L'intérêt du public pour ce thème a été considérable, comme on pouvait s'y attendre.

Après le repas, Monsieur Weibel s'est prêté au jeu de la question. Comme chaque année, les thèmes principaux ont été : divisionnalisation et évaluations du personnel.

Dans la partie statutaire, c'est principalement la motion concernant la communauté de négociation qui a alimenté les discussions les plus nourries.

Jann Stauffer s'est retiré du comité central.

De nouvelles têtes ont fait leur apparition au comité : Daniel Ruf et Philipp Maurer (Maurer en duplex depuis la Namibie).

A la prochaine assemblée du comité du 4 avril 2005, les membres du comité se répartiront à nouveau les mandats.